



11/9 スタンプラリーの抽選会が開催されました

コロナ禍で低迷する町内経済の活性化を目的に、標茶町商工会（田中進会長）・商工会青年部（藤原雅樹部長）が9～10月にかけて、町内の飲食店38店舗で実施した「第2回しべちゃもぐもぐスタンプラリー」の抽選会が商工会で開催されました。応募総数274人の中から厳正なる抽選の結果、80人に総額30万円の町内共通お買い物券が贈られました。



11/12 思いを込めて発表しました

第41回標茶町少年の主張大会がコンベンションホールういずで開かれました。新型コロナウイルス感染予防対策により中学生の部のみ開催となりましたが、代表の4人は自分の将来の夢や生活で気付いた課題などについて堂々と発表しました。なお、最優秀賞を受賞した中井緋椰さん（標茶中2年）は令和5年度釧路総合振興局地区大会の標茶町代表となります。



11/3 総合表彰式とスポーツ表彰式が開催されました

令和4年度標茶町総合表彰式とスポーツ表彰式がコンベンションホールういずで開催されました。総合表彰式では在住功労、善行表彰、勤続表彰の表彰が行われました。同時にスポーツ表彰式も開催され、優秀な成績を収められた方が表彰されました。



11/6 文化講演会が開催されました

標茶町文化講演会実行委員会（三本智恵子実行委員長）主催の標茶町講演会がコンベンションホールういずで開催されました。医師・作家の鎌田實さんを講師に招き『「がんばらない」けど「あきらめない」～いのちをささえるということ～』をテーマに、フレイルや健康寿命を延ばす運動法、昨今の世界情勢などについて講演されました。参加者からは「とても楽しく参考になる話だった」「心温まる内容だった」などの感想が寄せられました。

皆様のご健康とご多幸を  
お祈りいたします。  
本年もどうぞよろしく  
お願いいたします。



(有)谷口種苗農園

電話 015-485-2310

## おめでとうございます

11/24

町内会活動に貢献され活動が優良である方に対して贈られる、令和



4年度標茶町自治会連合会表彰の表彰式が開催され、磯分内町内会の吉田康夫さん（写真左から3人目）、佐藤善春さん（写真左から2人目）が、標茶町自治会連合会の千葉誠治会長から表彰状を授与されました。なお、今年度はほかに麻生町内会の伊良子一夫さん、磯分内町内会の堀井利さん、伊藤淳一さん、多田右さん、碓井秀治さんの計7人が受賞されています。

11/28

標茶消防署にて令和4年秋の伝達式が開催されました。瑞宝単光章



を受章された元標茶消防団第4分団長（塘路地区）高平敏夫さんに、田中純一標茶消防団長から勲記と勲章が授与されました。高平さんは約34年の永きに亘り消防団員としてご活躍してくださいました。今回の受章も消防業務の遂行に邁進し、幾多の災害から地域の安全を守り抜いた賜物です。

## 北洋銀行 パート募集

**未経験者・扶養控除内勤務OK  
土日祝日休み・年2回賞与有**

- |   |                                       |
|---|---------------------------------------|
| <b>[内容]</b> 窓口対応・後方で各種手続業務                | <b>[勤務日数]</b> シフトが選べます                |
| <b>[時間]</b> 9:00~16:00（実働5.5h）<br>勤務時間応相談 | ①A/パート（全営業日）                          |
| <b>[給与]</b> 時給925円～                       | ②B/パート（月14日勤務）                        |
| <b>[諸手当]</b> 交通費規定支給                      | ③C/パート（月17日勤務）                        |
| <b>[休暇]</b> 有給休暇、産休、育児休暇                  | <b>[応募]</b> 電話連絡の上、写真<br>付履歴書をご用意ください |

**北洋銀行 標茶支店 <担当：西垣>**

**☎015-485-2121 <時間：9:00~17:00>**

## ありがとうございます

11/1

常盤在住の梅田日出光さんが、町内の幼稚園・各保育園へリンゴを寄贈していただきました。いただいたリンゴは、給食やおやつの時間に提供されました。



11/1

明治安田生命釧路駅前営業所（浅古浩之所長）より、町民の健康増進に役立ててほしいと、フィンランド発祥のスポーツ「モルック」の用具3セットを寄贈していただきました。



11/14

クニオカ工業（弟子屈町、今誠代表取締役）の皆さんが地域貢献活動として、飛び出し注意看板を寄贈していただきました。看板は磯分内公民館に設置されました。



11/18

後藤組（遠藤昭代表取締役）の皆さんが地域貢献活動として、町道多和京大線の補修をしていただきました。

